

# EDITORIAL

## **Estimados lectores:**

Estimados lectores, la Revista de Investigaciones de la Universidad Le Cordon Bleu, en su afán de mejorar cada día, se suma a las múltiples publicaciones seriadas y no seriadas, nacionales y extranjeras, con el ánimo de aportar información actualizada de interés social y científico, que quede como prueba documental de lo que ha constituido para el Perú y el mundo la pandemia del COVID-19.

En este número, se ha convocado por invitación especial a un grupo de científicos destacados nacionales e internacionales, los que han dedicado parte de su tiempo para apoyar nuestra iniciativa, que no es más que ver la COVID-19 desde diferentes miradas. En esta ocasión contamos con dos destacados especialistas en el tratamiento de personas con la condición de autismo que valoran la influencia de las nuevas tecnologías en la comunicación y en ayuda a estudiantes universitarios con esta condición, un docente investigador nos brinda su punto de vista de la teleeducación en Perú. Por otra parte, se explica la respuesta inmune en los individuos infectados como estrategia para limitar la propagación y manejar la enfermedad, y junto a este, se expone la aparición del virus en el mundo, su evolución, así como los procesos biológicos y tratamientos utilizados. Con una mirada médica, se explica cómo se manifiesta la enfermedad en un sector tan sensible como el de los niños, que son los que no entienden esta situación y la sufren. Desde un ángulo social, se expone cómo la ciudadanía de Madrid ha sufrido la pandemia, algo muy parecido a nuestra realidad, aunque por factores diferentes. Legalmente se analiza en Perú, cómo ha impactado en la vida laboral y empresarial y con una mirada económica se explica lo que ha significado esta pandemia, finalmente se hace una modelación matemática de los efectos de la enfermedad en nuestro sector turístico.

Se ha pretendido desde un inicio mostrar la influencia de la pandemia en diferentes esferas sociales y científicas, de manera que algunos temas serán considerados como puntos de partida de los cambios que se ejecutarán en el futuro, y otros seguramente se desactualizarán en corto tiempo como consecuencia lógica del acelerado ritmo de las investigaciones en este tema, pero ha sido la manera de ver este fenómeno en los tres meses previos a la publicación.

Agradezco de manera especial a todos los que aceptaron el reto, aportando parte de su tiempo, conocimiento y trabajo a esta publicación.

EL EDITOR